

El ITC innova en la tecnología de decoración cerámica - Mediterráneo - 18/07/2020

NUEVOS PROYECTOS

El ITC innova en tecnología de decoración cerámica

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) trabaja en dos proyectos, *Slalom* e *Idilyum*, que profundizan en la tecnología Inkjet de decoración. El primero persigue buscar soluciones avanzadas aplicadas a la obtención de nuevas funcionalidades en las superficies, para lo que está elaborando nuevas tintas digitales. A través del segundo, que concluirá en diciembre del 2021, el ITC está llevando a cabo un estudio experimental de la imprimibilidad y formación de gota en suspensiones cerámicas. ≡